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REQUERIMENTO Nº 01180/2013
 

Requer Informações sobre o 
abastecimento de tonner nas 
escolas municipais. (Reiterando 
requerimento de nº 397/2013).

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que,  no dia 02 de abril,  este vereador fez o 
requerimento  de  informações  de  nº  397,  cobrando  providencias,  pois  em 
resposta  a  este  requerimento  enviada  a  este  vereador,  a  Administração 
Municipal,  informou que estava tomando as providencias cabíveis,  inclusive 
sanções legais a empresa responsável em fornecer o tonner,

Considerando  que,  na  resposta  fomos  informados  que  a 
Secretaria  Municipal  de  Educação,  já  tinha  solicitado  um  novo  processo 
licitatório  para  a  contratação  de  uma nova  empresa,  visto  que  o  contrato 
vigente venceria no dia 13 de junho de 2013, 

Considerando que, a falta deste tonner acarreta em transtornos 
para essas escolas,  pois tanto os professores quanto os funcionários ficam 
impossibilitados  de  desenvolver  seus  trabalhos  causando  atrasos  nos 
mesmos.

Considerando  que,  os  próprios  professores  estão  tendo  que 
tirar recursos próprios para que os trabalhos não fiquem atrasados.

                      REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1- Já foi realizado um novo processo licitatório para contratação 
da nova empresa, para fornecer os tonners?

2- Caso positivo, qual o motivo que esta nova empresa não esta 
fornecendo  a  quantidade  suficiente  de  tonners  para  as 
escolas municipais?

3- Caso positivo, cópia da razão social  da empresa e cópia do 
contrato?
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4- Caso negativo existe a possibilidade de sanar este problema o 
mais urgente possível?

5- Outras informações que julgar necessárias?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de novembro de 2013.

José Luís Fornasari
“Joi Fornasari”

-Vereador/ Vice Presidente-


